



Rubén Moreira llama a senadores a pensar en seguridad de estados

Rubén Moreira, llamó a las y los senadores a pensar en la situación de seguridad de sus estados antes de rechazar la reforma constitucional que prórroga la permanencia del Ejército en tareas de seguridad pública. En entrevista en San Lázaro, el legislador afirmó que no es posible que en 18 meses los efectivos militares regresen a sus cuarteles, como actualmente lo establece el artículo quinto transitorio de la Constitución.

<https://www.zocalo.com.mx/ruben-moreira-llama-a-senadores-a-pensar-en-seguridad-de-estados/>